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Protokoll 8. Elternratssitzung Sitzung 1, Schuljahr 19/20 
  
 
 
 
Datum 17. September 2019  
Zeit:  19:00 Uhr Restaurant Da Antonio  
Vorsitz Raphael Raetzo 
Eingeladen Anita Johner (GR), Stephanie Tschopp (SL), Stengel Patricia, Raetzo Raphael, Hayoz Irene, Schafer 

Robert, Ansermoz Isabelle, Jendly Patrick, Ivana Przic, Dominique Schneuwly, Fabienne Schweizer 
(S&E), Nathalie Philipona (Lehrervertretung 1. Zyklus), Matthias Liechti (Lehrervertretung 2. Zyklus)  

Protokoll Raphael Raetzo 
Entschuldigt Isabelle Ansermoz, Matthias Liechti 
 
 

1. Eröffnung & Genehmigung Protokoll vom 07.05.2019                                                          Raphael 
 
Raphael begrüsst alle Anwesenden. Neu im Elternrat vertritt Dominique Schneuwly die 1H – herzlich 
willkommen! Das Protokoll der letzten Sitzung wird genehmigt 
 
 

2. Rückblick Schuljahr 18/19                                                                                                        Raphael 
 
Raphael macht einen kurzen Rückblick auf die Aktivitäten des Elternrats im letzten Schuljahr. Der ER traf sich 
dreimal, Ivana Przic wurde neu aufgenommen. Der ER hat die Thematik Läuse aufgenommen, eine Lösung 
für das Schuljahr 19/20 wurde gesucht. Weiter hat der ER eine Stellungsnahme zum Seniorenprojekt an 
Staatsrat Hr. Siggen erstellt. Das Schulabschlussessen wurde durch den ER organisiert (OK: Isabelle 
Ansermoz & Irene Hayoz). Auch wurde das zweite Elternratsforum organisiert, jedoch ohne Erfolg (keine 
Teilnehmer) – dies wird für das aktuelle Schuljahr wieder thematisiert. Grundsätzlich stand der ER im 
regelmässigen Austausch mit der Schule 
 
 

3. Aktuelle Themen aus der Schule                                                                                          Stephanie 
 
Das diesjährige Motto der Primarschule Düdingen lautet „Bonjour Natur“. Die Schule möchte, auch dank dem 
Waldhaus im Brugerawald, mehr Zeit mit den Kindern draussen verbringen. Das grosse Thema momentan ist 
die Einführung des Lehrplan 21 (LP21), besonders die neuen Beurteilungen. Ein Infoabend für alle Eltern 
wurde bereits durchgeführt. 
Weiter informiert Anita, dass der Antrag für einen Schulsozialarbeiter vom Gemeinderat abgelehnt wurde. Der 
Bedarf besteht, jedoch sieht der Gemeinderat den Kanton in der (finanziellen) Pflicht, hier wird jedoch eine 
Budgetfreigabe erst in einigen Jahren erwartet. 

 
4. Themen                                                                                                                                    Alle 

 
Parkplatzsituation Gänseberg: Eltern parken auch ausserhalb der Parkplätze um ihre Kinder abzuholen. Das 
ist gefährlich und unnötig. Aufgrund der Diskussion informiert die Gemeinde die Polizeit um Präsenz zu 
markieren. Weiter darf auch der ER bzw. die Mitglieder die falschparkierenden Eltern darauf hinweisen. Solllte 
keine Verbesserung spürbar sein kann ein Flyer erstellt und verteilt werden (nächste Sitzung). 
Seniorenprojekt: Bis jetzt keine Antwort vom Kanton erhalten. Auch Schule&Elternhaus ist in diesem Thema 
aktiv. 
Läuse: Bis jetzt zu wenig Freiwillige. Deshalb wird der Aufruf im Gemeindeblatt erscheinen. Bei weiterhin zu 
wenig Freiwilligen wird ein Infoblatt für die Eltern erstellt und über die Schüler verteilt. 
ER-Forum: Wird an der nächsten Sitzung diskutiert 
 
 

5. Diverses                                                                                                                                    Alle  
 
Die nächste ER-Sitzung findet am 28.01.2020 im Schulhaus Wolfacker statt. 
 


